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エフエム宇治放送株式会社　第291回番組審議会議事概要

局次長

以心伝心金曜日11月10日ゲストコーナー

報告事項

企画提案イベントの報告

中学生職場体験受け入れについて

特別番組「城陽パープルタイムSP」について

レギュラー番組放送終了について

自身の体験談に加え、他の人や専門家の方の声を取り入れるとより番組に深みが出るのでは。

堅苦しくなってしまいがちなテーマだが、ゲストとのやり取りや説明が上手くできていた。

具体的な事例なども紹介すると、さらに身近な話として感じられるのではないか。

などの意見が多数出された。

～同録～

月曜日から金曜日の9時30分から12時に放送中の以心伝心でのゲストコーナーの審議をお願い

します。本日聞いて頂くのは、以心伝心金曜日の11月10日放送分で宇治市福祉サービス公社より

ゲストを迎え、福祉サービス公社の役割と、自らの体験を元に介護のお仕事の現状と魅力について

放送した内容です。パーソナリティは男女のペアで進行していて、幅広い層に向けた情報を発信し

ています。

ゲストの方は、全体的に上手で話し慣れている様子ですね。ラジオの番組として聞くにもとても

聞きやすい語りでした。利用者さんとのエピソードも素敵でした。

こういった現実味のあるテーマで、考えさせられる話題にスポットをあてると、他人事ではなく

自分事として意識できる機会になると思います。

具体的な例などを取り入れて説明すると想像しやすく、もっとわかりやすくなるのではないでしょうか。

費用や手続きの説明を入れるなどシリーズ化して紹介するなどしてもいいですね。

今回は福祉サービス公社の役割等についてでしたが、自身の体験談に加え、他の人や専門家、

高齢者の声が入ればより良り番組に深みが出るのではないでしょうか。
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委員 こういった話題を取り上げ、紹介するのはいろいろと難しいかもしれませんが、

家庭での介護のアドバイスなども聞いてみたい。

進行のパーソナリティの方がもう少し掘り進めてもよかったですね。

現場が抱える問題なども聞いてみたかった。

介護の入り口としては良いが、関心のある所にへ、どの様に近づけるかを工夫した方がいいですね。

今後も間口を広く、積極的に番組作りを頑張っていただきたいです。


